

Kapolresta Mataram Kembali Turut Serta Membagikan Air Bersih Untuk Masyarakat Yang Membutuhkan

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Sep 29, 2023 - 11:05



Bakti sosial Polresta Mataram melakukan pendistribusian Air Bersih di Dusun Gegutu Dayan Aik, Desa Keker, Jum'at (29/09/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram kembali turut serta melakukan Penyaluran air bersih kepada masyarakat yang membutuhkan di wilayah Dusun Gegutu Dayan Aik, Desa Keker, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat,

Jum'at (29/09/2023).

Pendistribusian Air bersih tersebut dilakukan dalam kegiatan Bakti Sosial Polresta Mataram dalam rangka membantu masyarakat di wilayah hukumnya khususnya yang mengalami kekeringan akibat Kemarau tahun ini.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dalam wawancara singkatnya di sela-sela pembagian air bersih di Dusun tersebut mengatakan, Bakti Sosial Polresta Mataram untuk saat-saat ini adalah masih didominasi Pendistribusian air bersih, ini dilakukan menyusul kekeringan yang terjadi di beberapa wilayah di dalam wilayah hukum Polresta Mataram akibat musim kemarau.

Mengingat kebutuhan Air Bersih merupakan kebutuhan mendasar masyarakat, Polresta Mataram turut serta turun tangan membantu masyarakat dalam mendapatkan kebutuhan air bersih tersebut.

"Sebagai bentuk Kepedulian Polisi kepada masyarakat untuk menjaga dan memelihara situasi agar tetap kondusif ditengah masyarakat yang sedang membutuhkan air bersih. Kesulitan mendapatkan kebutuhan dasar masyarakat tentu akan menimbulkan keresahan dan akan menjadi masalah yang dapat mengganggu Kamtibmas," tegasnya.

Oleh karena itu dengan berbagai upaya dilakukan Polresta Mataram untuk memelihara Harkamtibmas di wilayah hukumnya dan salah satunya membantu masyarakat mendapatkan air bersih tersebut.

Menurut Kapolresta Mataram Pendistribusian kali ini diberikan kepada kurang lebih 180 Kepala Keluarga (KK) yang ada di Dusun Gegutu Dayan Aik. Polresta mendrop 5000 liter atau satu Tangki air bersih kepada masyarakat di wilayah tersebut yang memang tengah mengalami kesulitan untuk mendapatkan Air bersih.

"Kami berharap kegiatan Bakti Sosial Polresta Mataram mendapat respon positif dari masyarakat setempat. Kemudian dengan kegiatan ini dapat menjadi upaya Polresta Mataram dalam mengendalikan situasi agar tetap Kondusif ditengah masyarakat yang membutuhkan air bersih," tutup Kapolresta Mataram.

Sementara itu Beberapa warga setempat merasa sangat terbantu dengan adanya Pendistribusian air bersih dari Polresta Mataram, dimana kehadiran tangki air bersih dari Polresta Mataram ini sangat membantu warga untuk saat ini.

"Terimakasih khususnya kepada Kapolresta Mataram yang telah berkenan mengirim air bersih ke tempat kami yang cukup jauh dari kota. Semoga dengan kehadirannya di Dusun ini dapat mempengaruhi Kamtibmas agar tetap kondusif di Tempat ini," pungkas salah seorang warga yang tidak ingin disebutkan namanya. (Adb)